

# BROADCAST

## Polresta Mataram Terima Kunker Tim Audit Kinerja dari Itwasda Polda NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.BROADCAST.CO.ID](http://MATARAM.BROADCAST.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 13:44



Mataram NTB - Sebagai upaya meningkatkan kinerja Polres/ta Jajaran Polda NTB, Tim Itwasda Polda NTB melakukan Audit Kinerja Itwasda Polda NTB tahap II Tahun Anggaran 2024 di Polresta Mataram, Rabu (09/10/2024).

Kedatangan Rombongan dari Itwasda Polda NTB tersebut di terima langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,

CPHR., CBA.,CHRM., di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

Tim dari Itwasda dipimpin oleh Ketua Tim AKBP I Made Wiranata SIK., dengan 4 anggota yaitu Kompol Diazan Wadi Kasubbagdumasanwas Itwasda Polda NTB selaku Pemeriksaan bidang Operasional., Parik 3 Itbid 2 Itwasda Kompol Sri Sumarni selaku Pemeriksaan bidang SDM., Auditor 1 itbid 1 Itwasda Polda NTB Kompol I Ketut Suryadharma selaku Pemeriksaan bidang Logistik., Auditor 1 Itbid 2 Itwasda Polda NTB AKP Maruny Sekaryanti selaku Pemeriksaan bidang Anggaran Keuangan.

Dalam keterangannya, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., mengatakan kunjungan kerja Itwasda Polda NTB ke Polresta Mataram dalam rangka evaluasi dan pemeriksaan sekaligus sebagai konsultan untuk mendiskusikan setiap kendala atau masalah yang dihadapi oleh pelaksana di masing-masing Satker / satwil.

“Ini sesuai harapan Kapolda NTB bahwa Tim audit kinerja tidak hanya melakukan pengecekan tetapi juga sebagai ruang konsultasi setiap permasalahan yang menjadi kendala,”ucapnya.

Berdasarkan data yang diperoleh bahwa secara umum Polda NTB memperoleh Predikat WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) selama 11 kali dan tahun ini diharapkan dapat meraih kembali predikat tersebut menjadi 12 kali. Mewujudkan hal itu tentu hasil audit kinerja dari seluruh Satker / Satwil Jajaran akan mendukung perolehan predikat tersebut termasuk Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram yang kerap disapa Ariefaldi ini berharap kegiatan audit kinerja oleh internal Polri dalam hal ini Itwasda Polda NTB ini dapat mendorong iklim dan pola kerja yang tepat sesuai yang diharapkan institusi.

“Sejauh ini secara keseluruhan Kinerja Polresta Mataram sudah cukup Bagus namun kedepannya dengan kegiatan seperti ini dapat mempertahankan dan meningkatkan kinerja Polresta Mataram yang jauh lebih baik lagi. Ada beberapa bidang yang dilakukan audit kinerja saat ini diantaranya bidang Operasional, bidang SDM, bidang Logistik serta bidang keuangan terkait penggunaan anggaran,”pungkas Kapolresta Mataram. (Adb)